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- Приехавшая на знакомство зампредседателя правительства Амурской области
Светлана Яковлева оценила масштаб, отметив, что ей все понравилось, - написал глава
Белогорска. -Понравилось и детям, они были в восторге. Сейчас не хочу вспоминать, как
мое решение о переоборудовании детсада в IT-куб вызвало изжогу у определенных сил -
время все расставило по своим местам. Напоминаю об обещании пригласить на
официальное открытие родителей, пришедших на горсовет под впечатлением от
публикаций оппозиции - ориентировочно 25 ноября, - пишет пресс-служба главы
Белогорска. 
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